



いまとく回覧板



日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。
地域の皆様から温かい御支援をいただきながら、本校の児童生徒は元気に毎日を過ごしています。昨年秋に創立40周年を迎え、本校は新たなスタートを切りました。

地域の皆様には、引き続き、温かい御支援と御協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

丸山公園職員との交流

1月25日(水)に日光市公共施設振興公社の方5名と小学部高学年児童が巣箱作りを通して交流を行いました。コロナ禍の影響もあり、数年振りの直接交流となりましたが、「巣箱への釘打ち」「巣箱に絵や飾りを施して装飾」する方法を感染対策を行いながら、教えていただきました。

公園職員の皆様の御協力のおかげで、児童たちは「とっても楽しかった。」「またやってみたいな。」と達成感をもって活動することができました。

完成した巣箱は、3月中に丸山公園に設置されます。お近くへお越しの際は、是非御覧ください。



ヴァイオリンを聴く会

12月16日(金)に、ヴァイオリニストの桑川様御夫妻とピアニストの宮地様をお招きして、小学部で「ヴァイオリンを聴く会」を行いました。児童のリクエスト曲を含む9曲を演奏していただき、児童は知っている曲が流れると楽しそうに鑑賞していました。高学年の児童はヴァイオリン体験もさせていただきました。ピアノ伴奏に合わせて、桑川様と一緒にヴァイオリンを持ち『きらきら星』を弾きました。本物の楽器に触れ、音を鳴らす貴重な経験ができました。演奏者の皆様、ありがとうございました。



地域貢献活動(中学部)

本校では、地域貢献活動として近隣自治会公民館の清掃を行っています。今年度は、昨年度の瀬尾公民館に続いて、所野コミュニティセンターにも花を飾って地域の方に楽しんでいただきたいとの思いから、高等部生徒が育てたビオラの苗を中学部生徒がプランターに植え替えました。

11月14日(月)に所野自治会会長様に来校いただき、中学部生徒が参加して贈呈式を行いました。



読み聞かせの会

中学部では、今年度5回にわたり日光市立今市第二小学校の読み聞かせボランティアの方々による「読み聞かせの会」が実施されました。総合的な学習の時間の、読書グループの生徒を対象にした活動は、ボランティアの方々オリジナルの身体表現活動も取り入れられ、生徒たちは本の世界に引き込まれるように聴いていました。



地域貢献活動(高等部)

10月19日(水)に高等部2学年生徒が、学校から瀬尾公民館までの道路上や公民館建物周辺のごみを拾う作業を行いました。軍手を付け火ばさみを使い、バケツにごみを集めました、地域の一員として、地域に貢献できる活動ができました。



緑のステージ交流

11月7日(月)に近隣自治会長と学校支援ボランティアの方々8名を迎え、高等部生徒と交流しながら花壇づくりを行っていただきました。数色のパンジーの花苗で40の数字を作り、両脇をハートで囲む「創立40周年」を記念したレイアウトで高等部棟の花壇を飾ることができました。生徒達もボランティアの方々も、顔を合わせながら楽しそうに作業している様子が見られました。大変有意義な交流になりました。



ボランティア交流会

12月23日(金)にボランティア交流会を行いました。本校では、学校支援ボランティアの方が少しずつ増えてきており、それぞれに活動を行ってくださっています。そこで、ボランティアさん同士の交流を深める機会として、交流会を行いました。参加者は4名でしたが、和気あいあいとした雰囲気の中、それぞれの活動内容や本校の児童生徒とのエピソードなどを楽しそうに話してくださいました。



鹿沼相互信用金庫今市支店 作品展

鹿沼相互信用金庫今市支店様に「いまとく作品展示スペース」を設置させていただいております。2か月に一度作品を入れ替えておりますので、お近くにお越しの際はぜひ御覧下さい。



★本校のホームページで、児童生徒の活動の様子等を紹介しています。是非、御覧ください。

